

コロナに負けるな！
元気・根気・やる気
楠橋小学校

楠橋

= 共 育 =

学校だより第27号
令和2年10月1日

北九州市立楠橋小学校
校長 戸田 堅

香月中学校区ミーティング

9月30日（水）に香月中学校で、「香月中学校区ミーティング」が開催されました。この会議の目的は、香月中学校の校区の中でより良い生活が送れるように、小中学生で考えることを目的としています。今回の議題は「SNSの発信・受信で守って欲しいこと！」でした。香月中学校の生徒会の皆さんを中心に、香月小学校と楠橋小学校の代表児童が参加して有意義な話し合いをすることができました。

1. 校区ミーティングの様子。



2. 話し合ったこと

SNSの発信について

個人情報を出さない。 発信した情報に責任を持つ。 大切な事は直接伝える。 など

SNSの受信について

情報が正しいと真に受けない。 むやみに拡散しない。 信頼できる人に相談。 など

3. 参加した児童の感想

- ・ 最初は、緊張して上手に話せなかったけれど、中学生の方たちが優しく接してくれたので、話し合いがスムーズに進んでよかったです。
- ・ 緊張していたけど、中学生が話し合いを上手に進めてくれたので、自分もしっかり言いたいことを言えてよかったです。